

Fecha: 23-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Jóvenes curicanos lideran el ingreso a Derecho

Pág.: 2
 Cm2: 447,4
 VPE: \$ 578.501

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida



Facundo Molina destacó a nivel nacional por su ponderación de 982,75 en la carrera.



Luis Garrido obtuvo el primer puesto en Derecho en la región tras ser puntaje máximo en M1.

ESTUDIANTES CELEBRAN SUS PRIMEROS LUGARES

Jóvenes curicanos lideran el ingreso a Derecho

- Facundo Molina y Luis Garrido fueron seleccionados en el puesto número 1 de esa carrera en sus respectivas universidades, destacando uno a nivel nacional y el otro a nivel regional.

POR EMILIA ORÓSTICA VARGAS

FOTOS MANUEL ESPINOZA ÁVILA

CURICÓ. La denominada "Ciudad de las Tortas" celebra un importante hito académico luego de que dos jóvenes estudiantes locales, Facundo Molina y Luis Garrido, fueran seleccionados en el primer lugar de la carrera de Derecho en sus respectivas casas de estudio, convirtiéndose en un verdadero orgullo para la comunidad.

Uno de los logros más destacados corresponde a Facundo Molina, egresado del Colegio Nuestra Señora del Carmen, anteriormente conocido como Santo Tomás. El joven curicano ingresó a la carrera de Derecho en la Universidad de Chile tras obtener una ponderación de 982,75 puntos en la Prueba de Admisión a la Educación Superior (PAES), posicionándose como el puntaje más alto de admisión a Derecho a nivel nacional entre los primeros ingresos.

Desde tercero medio asistió a un preuniversitario que le permitió tener una buena base académica, mientras que en

los meses previos a rendir la PAES intensificó su estudio. Según relató, enfrentó este proceso con tranquilidad, manteniendo la calma frente a la presión que implica una prueba decisiva para el futuro académico.

Durante su etapa escolar, destacó especialmente en asignaturas como Matemáticas e Historia. No obstante, su vocación se inclinó finalmente hacia Derecho, al considerar que se trata de una carrera integral, vinculada a las humanidades, un espacio que siempre le gustó durante su paso por el colegio.

Desde un comienzo, su objetivo fue claro: ingresar a la universidad inmediatamente después de egresar de la enseñanza media. Al momento de postular, eligió a la Universidad de Chile como su primera opción, motivado por la diversidad social y estudiantil que caracteriza a la institución.

La confirmación de su logro llegó de manera inesperada. Al revisar sus resultados, Facundo

se enteró de que había sido seleccionado en el primer lugar, noticia que lo sorprendió gratamente. Días más tarde, fue contactado por la universidad para asistir a una reunión con autoridades de la Facultad de Derecho.

PUNTAJE NACIONAL

Por su parte, Luis Garrido también se suma a este barco de los grandes universitarios. Egresado del Liceo Bicentenario Administración y Comercio HC, ya había sido noticia anteriormente tras obtener puntaje nacional, alcanzando 1000 puntos en la prueba de Matemática I. Hoy, se encuentra matriculado en la carrera de Derecho como número uno de su generación en la Universidad de Talca tras ponderar 974,9.

A diferencia de muchos estudiantes, aseguró que nunca sintió presión frente a la PAES, ya que desde pequeño disfrutó estudiar, lo que lo llevó a destacarse constantemente por su rendimiento académico.

Si bien su familia siempre fue comprensiva respecto a la posibilidad de tomarse un año en caso

de no estar seguro, su deseo personal, al igual que Facundo, era ingresar a la universidad lo antes posible.

Garrido eligió su casa de estudio pensando en las becas que ofrecía y la cercanía con la ciudad de Curicó. Él se considera una persona muy apagada a su familia y prefirió quedarse cerca de ellos en este nuevo desafío académico al que se enfrenta este 2026.

La satisfacción fue enorme cuando Luis vio reflejado su esfuerzo en los puntajes obtenidos. Para él, todo el trabajo realizado durante años había dado buenos frutos. Elegió Derecho porque, dentro de sus habilidades, era el área que más le atraía. En un inicio tenía claro que quería una carrera del ámbito humanista, aunque definir la opción exacta fue un proceso más complejo, en el que contó con el apoyo de su mejor amigo.

"Todavía no me creo todo lo que me está pasando. Desde que salí del colegio, ha sido una seguidilla de cosas buenas que me han pasado y que aún me cuesta asimilarlo", expresó.